

XXV AÑOS DE "LA VOZ DE TALAVERA"

UNA CENA Y UNA MEDALLA

En una cena de fraternidad entre accionistas, redactores, técnicos y colaboradores de "La Voz de Talavera" que se celebró en un conocido restaurante de la ciudad, don Eduardo Villarín, consejero delegado de PREDESA, sociedad editora del periódico, anunció la petición para don Eladio Martínez Montoya de "la Medalla del Trabajo". Los sesenta y pico comensales aplaudieron y apoyaron la idea.

Don Eladio Martínez nos susurra en un apartado: "He sido impresor porque tenía que ganarme la vida, como cualquier mortal. El periódico ha sido para mí, mi ilusión, mi "hobby" y mi mayor quebradero de cabeza". Veinticinco años lleva editándose La Voz de Talavera. Contra viento y marea, don Eladio Martínez ha sido el pilar que no la ha dejado tambalearse. Ahí, creemos, y nos lo dice, está el mérito para la Medalla. "Si es que lo hay", claro. Y lo hay.

En los tiempos heroicos de la "Hoja Deportiva", antecesora de "La Voz" que durante años cedió su nombre a ésta, pues al adquirirla pedían "La Hoja", don Eladio Martínez iba con el Talavera Club de Fútbol por esos mundos. Lápiz en la mano y bloc de notas en ristre. Escribía de noche, sentado en un tren de tercera. Llegaba al amanecer a Talavera y entonces dejaba el lápiz y cogía el componedor. Letra a letra, la hoja-voz tomaba cuerpo tipográfico. Así casi ocho años. Hasta que nació "La Voz".

Los sesenta y pasa comensales que estábamos en la cena, le miramos algo emocionadillos. A eso se le llama ser un caballero andante de la pluma, un auténtico quijote. "Cuando tenía quince años —nos dice— ya manejaba el componedor a todo trapo. Y cuando volví del servicio militar me establecí por cuenta propia. Lo de La Voz empezó más tarde, pero las bases ya estaban echadas, en mi anterior "Hoja Deportiva".

El director del periódico, don Francisco Fernández-Vegue se arrancó con un discurso muy por lo alto. Fluidez verbal y gran sentido de la buena dicción.



Don Eduardo Villarín, consejero delegado de Predesa durante su intervención al final de la cena.

Como buen abogado, defendió la causa de don Eladio Martínez, compañero y mano derecha en este afán de llevar adelante "La Voz" durante veinticinco años. El uno con el título, el aliento y el amor a Talavera; el otro con la pluma y el talaveranismo a más no poder. Torneos de amor a una ciudad.

No nos reunimos en torno a un menú. La noticia fue lo que nos tuvo a todos unidos. Así lo dijo el director de Radio Juventud. Y el afán de estar al tanto de la noticia, comentarla o interpretarla para el público, la razón de que todos estuviéramos de acuerdo en la petición de esa medalla.

Nuestro humorista, don Ismael Sánchez de la Fuente le sacó punta a cada página del periódico. Hasta a la de las cotizaciones de la bolsa. Arañó y hasta hizo pupa. Por aquellos de "quien bien te quiere te hará llorar".

Al final, brindis con champán por otros veinticinco años de "La Voz". En plan provincial, claro.

Al margen de la cena, plácemes y felicitaciones de amigos y admiradores. No se ha quedado atrás el Ayuntamiento, ni la Delegación de Información y Turismo. Si hubiéramos elegido al Talaverano del Año —como se suele hacer en estas cenas de informadores— don Eladio Martínez se hubiera llevado la palma. Con un accesit para la empresa editora que con tanto éxito ha llevado a cabo la renovación del periódico.

En espera de que la Medalla llegue, y después de que se le haya impuesto, a continuar en la brecha. Ni la medalla ni la edad pueden con la afición a la pluma y a la noticia. Así que, don Eladio, de retirarse a vida contemplativa, nada. Riase de la edad.

CASADO



Don Francisco Fernández-Vegue, director de "La Voz", don Eladio Martínez Montoya, redactor jefe y su esposa doña Julia Avis. (Fotos Rodríguez).

Pájaros

VII concurso
exposición de
canaricultura
ciudad
de la cerámica

Organizado por la Sociedad de Canaricultura de Talavera de la Reina, tendrá lugar en la Casa de la Cultura este séptimo concurso de canaricultura, que tanto éxito viene alcanzando cada año. Las fechas son del 29 de enero al 6 de febrero y las horas de visita serán de 10 a 1 de la

mañana y de 5 a 8 por la tarde, contándose para el primer premio con un valioso Trofeo del Excmo. Ayuntamiento, y para los restantes premios numerosos trofeos donados por entidades y casas comerciales. El reglamento porque se regirá este Concurso es el siguiente:

1.— Podrán tomar parte en este VII Concurso-Exposición todos los criadores pertenecientes a una Sociedad Federada de Canaricultura F.O.E.

La inscripción deberá hacerse por escrito en C/ San Juan de Dios, número 31, antes del día 24 de enero de 1977 (Mercería M.A.R.)

Al realizarse la inscripción abonarán 35 pesetas por ejemplar.

La calificación se realizará a puerta cerrada por los Jueces designados por la F.O.E., el día 30 de enero, los fallos del jurado calificador tendrán carácter inapelable.

La admisión de ejemplares se efectuará en los locales de la Casa de la Cultura, desde las 5 a las 9 de la tarde del día 29 de enero. Los no residentes podrán hacer la entrega de los mismos el día 30 antes de las 9,30 de la mañana.

Todos los ejemplares concursantes han de pasar a la Exposición y ninguno podrá ser retirado antes de la clausura, que tendrá lugar el día 6 de febrero por la mañana a las 11,30.

La Comisión cuidará de la alimentación de los pájaros, excepto los que requieran alimentos especiales. La Comisión pondrá el mayor celo en la vigilancia de los pájaros, declinando toda responsabilidad por si surgiera algún percance o deceso en los mismos.

Se establece el VII trofeo Ciudad de la Cerámica para el ejemplar de mayor puntuación de la Sociedad de Talavera de la Reina.

La Comisión Organizadora tomará las decisiones oportunas en los casos no previstos en este Reglamento y podrá variar cualquiera de las condiciones establecidas si así lo aconsejaren las circunstancias.

Todos los criadores que tomen parte en este VII Concurso-Exposición serán obsequiados con un recuerdo de esta Sociedad.

Todos los pájaros con anilla del año 1976 se considerarán como noveles y los de 1975 como adultos, que serán los únicos ejemplares que podrán concursar.

VENDO

veza para siembra, harina de soja, pulpa. Angel Bonilla Pérez. Avenida Pío XII, 40. Telf. 80 19 40. Talavera.